



Das Leben ist eine Reise, die
heimwärts führt. Herman Melville

Am vergangenen Donnerstag ist unser langjähriger Patron und Seniorchef

Kurt Erwin Sorgen

11. Mai 1927 bis 17. Dezember 2020

nach einem arbeitsreichen und erfüllten Leben im Altersheim Magda in Hilterfingen
friedlich eingeschlafen.

Die Sorgen AG verliert in ihm eine starke Persönlichkeit, die mit Weitsicht und Mut die
Geschicke der Firma über 40 Jahre geprägt hat. Eine Stimme, die uns vertraut war,
schweigt. Ein Mensch, den wir geschätzt haben, ist gegangen. Was uns bleibt, sind
Dankbarkeit und die Erinnerung an einen fürsorglichen Patron.

In stiller Trauer

Die Geschäftsleitung und Mitarbeiter der Sorgen AG

Auf Grund der aktuellen Situation findet die Abdankung und Urnenbeisetzung im engsten
Familienkreis statt.